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Zitat von putzi 

Du hast es zur Zeit mit den Buben oder?

Eigentlich ist mir Schöpf realtiv egal, es war von Anfang an klar dass er wenn er über
das Talent verfügt das man ihm bei seinem Wechsel zu uns unterstellt hat beim ersten
Angebot weg sein wird und das war auch so.

Seine erste Saison bei uns war ehr durchwachsen, als es mit der Mannschaft aufwärts
ging war er voll dabei und hat sein können gezeigt. Das seine Entwicklung bei Schalke
so schnell geht hätte ich nicht gedacht.
Aber davon kaufen das er sich so entwickelt können wir uns irgendwie auch nichts.

Das Problem ist, das wir keine Wahl hatten weil St. Martin so einen wunderbaren Vertrag
aufsetzen lies, wo er im Sommer für ein paar Kröten hätte gehen dürfen.
Ums abzukürzen, waren wir einfach chancenlos ihn halten und bzw., das entscheidende, wir
mussten verkaufen. Ich denke, hätten wir die selbe Summe im Sommer bekommen, die wir im
Winter ausriefen, wäre
er das halbe Jahr noch geblieben. Schade find ichs trotzdem das wir solche Fußballer aktuell
nicht halten können. Aber gut, wir wissen ja alle warum.
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